

La compañía titular de teatro Deja vu se a caracterizado por se impulsora de nuevos talentos y la formación de actores profesionales.

Fundada el 15 de Junio de 2008 en la ciudad de Córdoba Veracruz, por el actor y director Javier Domínguez Rangel quien cuenta con una amplia trayectoria en teatro, cine, radio y televisión.

Inician su trabajo en el año 2008 cuando a pocos meses de formar dicha compañía fueron invitados al encuentro nacional de teatro en San Luis Potosí participando con la obra: “Nosotros somos Dios” de Wilberto Cantón cautivando en su 1° función a un publico de 1400 personas en el teatro “La Paz” y ganando el segundo lugar a nivel nacional.

En 2009 se hicieron acreedores al 4° lugar a nivel nacional y premio a la mejor actriz con la obra “La Casa de Bernarda de Alba” de Federico García Lorca.

En 2010 regresaron al nacional de teatro, poniendo en alto el nombre del estado de Veracruz con un 4° lugar como mejor obra de teatro con “El Gesticulador” de Rodolfo Usigli, recibiendo así mismo el premio a mejor dirección.

En el mismo 2010 se hacen acreedores al premio por mejor comedia con “El búcaro azul”.

En 2011 uno de los mejores años para la compañía ganando el nacional de teatro con: “La mujer legitima” obra de Xavier Villaurrutia, demostrando un nivel histórico que conquisto al público y dramaturgos presentes en la premiación.

Se han presentado en diversos puntos de la Republica Mexicana y han conquistado a los públicos más exigentes en ciudades como: San Luis Potosí Guadalajara, Veracruz, Puebla, Guanajuato, etc. Además de participar en festivales y encuentros teatrales de todo el país.

El cuerpo de actores esta conformado actualmente por:

- Javier Domínguez Rangel (Director general)
- Patricia Zepeda (Actriz)
- Alma Serna (Actriz)
- Xoch Herrera
- Nancy Munguía (Actriz)
- Arely Amador (Actriz)
- Enrique Canseco (Actor)
- Jorge Rojas (Actor)
- Alex Aguilar (Actor)
- Octavio Nájera (Actor)
- Rogelio Cortés (Actor)